

# Mitgliederzahl stieg auf 2837

## Schützensektion Reichertshofen wird ständig größer

**Pichl (kk)** Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung der Sektion Reichertshofen konnte Sektionsschützenmeister Helmuth Hammerl erfreut von steigenden Mitgliederzahlen berichten. Derzeit zählt die Sektion 2837. Im Gasthaus Königer begrüßte Hammerl neben Bürgermeister Albert Huch viele Schützinnen und Schützen, darunter Ehrenmitglied Wendelin Huber, zweite Gaudamenleiterin Irmgard Seder, Schützenmeister Ludwig Froschmeier von Eichenlaub Pichl sowie Ehrenschützenmeister Otto Aschenbrenner von Römerschanz Manching.

Nach der Begrüßung hielt Hammerl Rückblick auf das vergangene Jahr. So wurde eine neue Ehrenordnung erlassen und Wastl Kaiser einstimmig zum Sektionsehrenmitglied ernannt. Als Höhepunkt nannte Hammerl den Sektionsehrenabend in Karlshuld, bei dem fast 400 Schützen anwesend waren. Wie der Sektionsschützenmeister weiter ausführte, wurde auch ein Sektionsmitteilungsblatt unter der Redaktion von Franz Paul herausgegeben. Eine Neuerung war auch die Einführung einer Sektionsrunde. Für seine Verbundenheit zu den Schützen überreichte Hammerl Bürgermeister Huch einen Bierkrug.

Die größten Erfolge im vergangenen Jahr erzielten Barbara Plenzat als Bayerische Meisterin mit dem Perkussionsgewehr und Michael Geyer als Vize-Europameister mit der Armbrust.

Vom 16. bis 24. September wird auf den Schießständen der Sportschützen von Ebenhausen-Werk und Edelweiß Baar das Sektionsschießen 1989 ausgetragen. Anlässlich des 35jährigen Bestehens der Sektion werden eine Jubiläumsscheibe und eine Königsscheibe vergeben. Außerdem gibt es neue Urkunden. Hammerl schlug vor, eine Standarte anzuschaffen, nachdem bereits früher eine Sektionsfahne vorhanden war. Der finanzielle Grundstock solle mit dem Reinerlös durch das Sektionsschießen geschaffen werden.

Anschließend gab der Sektionsschützenmeister weitere Termine bekannt. So findet am 6. Mai in Baar das Schützenmeisterschießen der Sektion statt, die Preisverteilung des Gauschießens ist am 20. Mai in Unsernherrn. Am 17. Juni findet die Damenmeisterschaft der Sektion in Ebenhausen-Werk statt. Preisverteilung für das Sektionsjugendschießen ist am 9. Juli in Oberstimm, für das Sektionsschießen am 1. Oktober in Ebenhausen-Werk. Der Gauehrenabend wird am 7. Oktober abgehalten.

DK Nr. 22, Freitag, 27. Januar 1989

## Sektionsschießen in Unsernherrn

**Ingolstadt (e)** Das Sektionsschießen der Schützensektion Ingolstadt-Unsernherrn wird im Schützenheim der ZSG Bavaria Unsernherrn ausgetragen. 2. Sektionsschützenmeister Horst Sixl erläuterte bei der Halbjahresversammlung der Sektion das Programm: Geschossen wird im Februar am 10. (Hackenschwaig, Haunwöhr, Nordstern und Niederstimm), 14. (Brunnenreuth, FSG Ingolstadt, Rothenturm, Unsernherrn und Weichering), 15. (Hundszell, Spitalhof und Zuchering), 16. (Buchenlaub und Immergrün), der 11. und 19. Februar sind frei für alle Schützen. Am letzten Tag, einem Sonntag, wird nur von 10 bis 12 Uhr geschossen. Bei der Sektionsmannschaftsmeisterschaft werden die sieben besten Schützen jedes Vereins gewertet. Sektionskönig und Jugendkönig werden mit einem Schuß ermittelt. Außerdem gibt es Ehrengä-

ben für die drei besten weiblichen Schützen, eine von Schirmherrn Bürgermeister Paul Weggmann gestiftete Ehrenscheibe und je einen Banzen Bier für die Vereine, die mehr als 15, 20 oder 30 Schützen an den Stand bringen. Geschossen wird ferner auf die Festscheibe, die Meister- und Punktscheibe sowie die Schüler- und Jugendscheibe. Für die Luftpistolenschützen werden ebenfalls Mannschaftsmeister und Einzelwertungen ermittelt. Die Preisverteilung ist am Ostermontag, 27. März, um 17 Uhr.

Das Jugendschießen am 1., 8., 22. und 29. März soll attraktiver gestaltet werden, die Preisverteilung am 24. Juni soll mit einem Grillfest kombiniert werden, sagte Jugendleiter Rudi Wolf. Gausportleiter Kurt Biallas gab noch Termine für die Gaumeisterschaft bekannt und wies auf die Rundenkampfordnung hin. Die Jahreshauptversammlung der Sektion soll am 9. November stattfinden.

An der Versammlung nahmen auch Gauschützenmeister Martin Sutner und Ehren-Gauschützenmeister Wastl Kaiser teil.